

Klaus Reimann

* 17. September 1937 † 13. März 2019

Nach schwerer Krankheit ist der Gerichtsreporter Klaus Reimann in Erbach gestorben. Er bleibt uns als liebenswürdiger und humorvoller Mensch in vielen Jahren journalistischer Begleitung der Frankfurter Justiz unvergesslich. Im Ruhestand war er umsorgt von einem Sozialstaat, der ihm ein Leben in Würde und Zufriedenheit und zuletzt bester medizinischer Betreuung ermöglicht hat.

Die Beisetzung fand im engsten Familienkreis statt.

Stefan Behr, Heike Borufka, Andreas Engel,
Kolja Gärtner, Hubert Harth, Thomas Kirn